

La caja de disfraces

El juego consiste en disfrazarse con ropas viejas, o ropas que ya estén en desuso. Los pequeños tendrán que inventar personajes y que los adultos adivinen de qué se han disfrazado. Se pretende trabajar sobre todo el desarrollo de la imaginación.

El juego de la decantar

Para este juego es necesario unos cuencos de plástico, garbanzo, pasta, lentejas y harina. Se colocará todo en una mesa. Algo tan sencillo como pasar de un recipiente a otro pequeños elementos. Se pretende estimular la coordinación óculo-manual.

Adivina y encuentra

Se oculta un objeto en un armario, dentro de un jarrón, detrás de un sillón...lo que se nos ocurra. Tendrán que hacer preguntas del tipo:

- ¿está debajo de la mesa?
- ¿al lado del armario?
- ¿encima del armario?

Se intercambiarán los roles, serán ellos los que escondan el objeto. Mediante esta actividad reforzarán los conceptos espaciales y de orientación (arriba/abajo; encima/debajo; a un lado/a otro; dentro/fuera).

El gran erizo

Necesitaremos un colador, boca abajo, y espaguetis se van insertando en los pequeños agujeros hasta que se forme un erizo.

¿Quién se ha ido?

Consiste en un juego de memoria visual sobretodo. Se colocan objetos en una bandeja, se empieza con 4 objetos. El niño los mirará durante unos segundos, luego se girará de espaldas y se quita uno. Debe adivinar cuál es el objeto que falta.

